Håfa Adai

グアム日本人学校(全日制)学校だより 平成28(2016)年1月29日 校長 福澤 論



小学部交流学習

1月28日(木)、小学部はアダカオ小学校と交流学習を 行いました。英語の時間に自己紹介の練習や日本の遊び (あやとり・福笑い・折り紙・皿回しなど)の説明の練習 に取り組み準備をしました。

当日は、現地校の同学年の授業を見学したり、縦割り班

に分かれて日本の文化を紹介したり、充実した時間を過ごすことができました。閉会行事では、「上を向いて歩こう」を披露し、大変喜んでもらえました。6年生を中心にリーダーとして活躍てくれた皆さん、ご苦労様でした。

この交流学習を通して、

- ○異文化に感心をもち、日本文化への理解を深める。
- ○英語によるコミュニケーション力を向上させる。
- ○様々な人との関わりの経験を積む。

というねらいに迫ることができました。



〈アダカオ小学校からウミガメの置物を頂きました。〉







戦後70周年記念外務大臣表彰



スミス先生が戦後70周年記念外務大臣表彰を受賞されました。 長きにわたり、『日本とアメリカ合衆国との相互理解の促進に尽力され、日本と諸外国との友好親善に寄与された。』その功績が認められての受賞となったのです。

スミス先生はグアムに来られた年から日本人学校の開校に携わりお勤めになり、日本人学校そして日

本人学校に通う子ども達のためにお力を尽くされております。そのかたわら15年間、日本舞踊のご指導にも携わり日本文化を継承されてきました。

1月21日(木)在ハガッニャ日本国総領事館において伝達式が行われ、 松村敏夫主席領事から、表彰状と記念品が渡されました。

この度のスミス先生の受賞は、グアムの日本人社会にとってもグアム日本人学校にとっても、大変嬉しい出来事でした。